

生徒会プロローグ(11月第3週)

平成26年11月10日(月)

長距離走大会まで残り2日となりました。毎週、体育や部活動で走っている人も、いると思います。今年から新たにコースが変わります。3年生は、今まで慣れてきたコースが変わり、1年生は、初めてのコースになります。本番のコースでもいい走りができるように、練習から頑張っていきましょう。この長距離走大会を通して、先生方や保護者の方にも、一段と成長した姿を見せ、また、より一層東中がすばらしい学校になるといいですね。

話は変わりますが、今週から生徒会の立候補が受付となります。やりたいなと思っている人がいたら、ぜひ立候補してみて下さい。立候補する人は、必ず担任の先生に断ってから立候補しましょう。

平成26年11月11日(火)

明日は、長距離走大会です。部活動を引退し、体力に不安がある3年生、部活動に率先して取り組み、体力上昇中の2年生、初めて長距離走大会に臨む1年生、全ての人がそれぞれの思いで長距離走大会に臨むと思います。今までの幸い練習が無駄にならないよう明日は自分のベストが尽くせると良いですね。また、長距離走大会も、クラス対抗で行います。自分のためだけではなくクラスのためにも頑張りましょう。

話は変わりますが、今週から12月4日にある生徒会選挙の準備が始まりました。

この栃木東中に新しい伝統を残したいと思っている人や生徒会役員に興味のある人は、応援演説者と共に生徒会室に行き、立候補をしましょう。

平成26年11月12日(水)

長距離走大会。

平成26年11月13日(木)

昨日の長距離走大会、皆さんお疲れ様でした。移動時や開会式直前に小雨が降っていましたが、無事に雨も上がり、協議に臨むことができましたね。

女子は3km、男子は6kmの距離を走りましたが、自分の目標を持って走ったひと多くいると思います。しかし、目標を達成することも価値のあることかもしれません、何よりも、最後まで走りきることが最も価値のあることだったと思います。そのような意味でも、昨日の長距離走大会はすばらしいものになったのではないでしょうか。

また、最後にPTAの方から参加賞をいただきましたが、そのときはしっかりと感謝の気持ちをもって受け取れましたか?。感謝の気持ちを持つということは、とても重要なことだと思います。そのことが、いつでもできると素晴らしいですね。

長距離走大会が終わり、2学期にある大きな行事が終わりました。しかし、これからは期末テストや立会演説会などの重要なものがあります。これからも、行事が終わったからといって気を緩めるのではなく、よい生活ができると良いですね。また、3年生に明日、実力テストがあります。悔いのないようがんばりましょう。

平成26年11月14日(金)

運動会、東中祭、長距離走大会を通してクラスで団結する力、最後まであきらめず、やり通す力などさまざまなことが学べたと思います。1年を通してあと4か月しかこのクラスで過ごす時間がありません。ぜひ一人一人がクラスでの生活を充実できるようにしましょう。

話は変わりますが長距離走大会も終わり、2学期もあと1か月半です。水曜日に26～28日にある期末テストの範囲表が配られたと思います。これから2週間、今まで運動を頑張ってきたぶん、勉強に集中して前回よりもよい成績が残せるようにしましょう。